

Comment capter l'attention de nos élèves, comment ramener le calme ?

Le chuchotement est une chose difficile pour les petits, nous devons donc leur apprendre à parler doucement en leur montrant nous même l'exemple.

➤ **Lors de l'accueil**, il n'est pas nécessaire de s'adresser à toute la classe pour réclamer le silence. On peut par exemple s'approcher du groupe ou de l'enfant trop bruyant et lui chuchoter qu'il ait trop de bruit.

➤ **Pour la fin de l'accueil**, et le rangements des différents coins, on peut mettre en place un code sonore :

- un clochette
- un extrait musical

Peu à peu les enfants seront capable de réagir au code sonore mis en place et se mettront à ranger tout seul.

Pour que ce temps de rangement ne soit pas trop long on pourra mettre en place un sablier « maison ». (sable dans 2 bouteilles scotchées par le goulot)

➤ **lors des regroupements**, on peut recentrer l'attention des enfants et favoriser le retour au calme en mettant en places différentes stratégies :

- utilisation d'une boite à musique
- chanter une comptine :
- Un doigt sur la bouche,

Un doigt sur la bouche

j'entends voler la mouche,

Chut chut chut

Un doigt sur les oreilles,

j'entends voler les abeilles,

Chut chut chut

Un doigt sur la joue

j'entends voler le hibou,

Chut chut chut ...

Un doigt sur le nez,

j'entends voler la mouche tsé tsé,

Chut chut chut chut chut ! "

- 1, 2, 3

1,2,3 tout le monde est là

4,5, 6 on est tous assis

